



Pressemitteilung/News

3.2.2009, Seite 1

Aula Scheffelberg wird vor den Prüfungen zum Ballsaal

Abschlussball des Hochschul-Tanzzirkels Gesellschaftstanz

Wer sich ab dieser Woche mit Prüfungsaufgaben in der Aula auf dem Scheffelberg herumschlägt, kann sich kaum denken, dass vor einigen Tagen dieser dann nüchterne Raum ein stimmungsvoller Saal für eine rauschende Ballnacht war.



Den Übungsleitern **Silvio Meinel** und **Peggy Hoereth** war es gelungen, mit ihren fleißigen **Helfern** einen Hauch von Frühling mit vielen Tulpen und Primeln in die Wände der Scheffelbergaula zu zaubern. Die Tische waren weiß eingedeckt und die Scheinwerfer tauchten mit rotem und gelbem Licht den Saal in eine stimmungsvolle Atmosphäre.

Die Mitglieder der **drei Gruppen für Gesellschaftstanz** hatten sich alle „in Schale“ geworfen. Und es war eine Augenweide zu sehen, welch hübsche Kleider aus den Schränken geholt wurden. Die Männer standen mit ihren dunklen Anzügen ihren Tanzpartnerinnen nicht nach. Sogar Blumensträußchen hatte so mancher Herr seiner Partnerin überreicht.

Eröffnet wurde der Abschlussball von Silvio und Peggy, welche sogleich zum **Eröffnungswalzer** einluden. In den folgenden Tanzrunden konnten die Paare zeigen, was sie in einem Semester gelernt hatten.



Fortsetzung



Pressemitteilung/News

3.2.2009, Seite 2

Fortsetzung:

Ein Hauch von Opernball wehte durch die Aula, als die **Tanzformation** des Fortgeschrittenenkurses eine lange einstudierte „Choreografie von Standardtänzen“ zum Besten gab. Mit fein abgestimmten Bewegungen und geschmackvoller farblicher Gestaltung der Kleidung rissen die Teilnehmer das fachkundige Publikum zu spontanem Applaus und Begeisterungsrufen mit.



Nach sehr vielen Tanzrunden, in denen die Teilnehmer mehrfach ihr erlerntes Können in den Standard- und Lateinamerikanischen Tänzen unter Beweis stellten, konnte auch ein „Profitanzpaar“ vom Tanzkreis „Silberschwan“ bewundert werden. Dabei waren Sport und Show gekonnt miteinander verbunden.



Bis weit nach Mitternacht wurde von den Unentwegten das Tanzbein geschwungen und der Wunsch mehrfach geäußert, dass ein Hochschulball der WHZ auch wieder einmal eine lohnende Sache wäre.

Quelle/Kontakt:

Westsächsische Hochschule Zwickau

Hochschulsportzentrum

Leiterin: Diplomsportlehrerin Marianne Müller

Tel.: 0375 536-1355

E-Mail: Marianne.Mueller@fh-zwickau.de

Studienwerbung/Öffentlichkeitsarbeit
Dr.rer.nat. Detlef Solondz
Dr.-Friedrichs-Ring 2A, 08056 Zwickau
Internet: <http://www.fh-zwickau.de>

Telefon: +49 375 536-1050
Fax: +49 375 536-1007
E-Mail: Pressestelle@fh-zwickau.de